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REQUERIMENTO N° 554 /12
In form ações

i

"Com relação as obras da 
construção  * tia ponte de 
concreto que ligas os bairros 
Jardim  Vista A legre e Parque  
Residencial Rochelle"

Considerando-se que, este vereador, vem trabalhando desde o 
início deste mandato, ou seja, desde o ano de 2009, para que as pontes de 
madeira sejam substituídas por pontes de concreto;

Considerando-se que, este vereador esteve visitandos alguns 
pontos de nossa cidade e principalmente as obras da construção da ponte que 
liga os bairros; Jardim Vista Alegre e Parque Residencial Parque Rocelle;

Considerando-se que, segundo irformações a prefeitura estaria 
atrasada com o pagamento à empresa que está executando a obra, e que isso 
irá atrasar a inauguração da referira ponte.

Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes 
informações:
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1) Qual a empresa que está executando essa obra, e se realmente 
confirma que está havendo por parte da prefeitura o atraso do 
pagamento à referida empresa?

2) Se a questão 1 for positiva, qual o motivo? Se negativo, 
esclarecer o que realmente está acontecendo do atraso do 
andamento das obras?

3) Qual a previsão da entrega desta obra?

4) Mandar para este vereador, todos os processos de licitação das 
obras de construção das pontes no nosso município para 
conhecimento.

5) Outras informações_quejulgar necessárias.

Plenário "Dr. Tancredo NeV< ,?\em  08 de Novembro de 2012.

CARLOS FONTES
-Vereador -  PSD

http://www.carlosfontesvereador.blogspot.com

